

# L'histoire de Château-Salins fait salle comble

Pour sa première conférence de l'année, c'est devant une salle Saint-Jean toujours bien remplie que Roger Richard a raconté *l'affaire du Chastelsalins* qui défraya la chronique de l'histoire de la Lorraine pendant plus d'une décennie au milieu du XIV<sup>e</sup> siècle.

De nombreuses cartes, plans et documents divers ont permis de suivre année par année les épisodes de « la guerre des châteaux » qui opposa le duc de Lorraine à l'évêque de Metz, pour le contrôle de la source salée à l'origine de cette histoire.

Tout cela sera très prochainement accessible sur le site

[www.amisdusaulnois.com](http://www.amisdusaulnois.com) et fera l'objet de la publication d'un prochain numéro des *Cahiers du Saulnois*.

La documentation sur Château-Salins et l'histoire de cette ville sont si riches que le conférencier n'en a livré là qu'une première partie. Affaire à suivre, car Roger Richard n'en restera sans doute pas là...

En attendant la suite du programme des animations, rendez-vous est donné à toutes les personnes intéressées par le patrimoine du Pays de la Seille, vendredi 10 février à 18 h à la salle polyvalente du chef-lieu pour l'assemblée générale de l'association.



**Salle comble pour la conférence de Roger Richard. Les Castelsalinois ne se lassent pas de découvrir le patrimoine de leur terroir.**

Photo RL